

Juan Luz inaugura en La Tertulia su exposición "Biblos"

06/10/2022



Luz junto a algunas de las obras que expone | J.C.

El pintor eldense **Juan Luz Morales** inaugura una exposición en la sede de **La Tertulia** en la antigua imprenta Vidal, en la calle Nueva, mañana viernes, día 7 de octubre a las 20:30 horas, que permanecerá abierta hasta el día 30 de octubre.

La exposición se titula **"Biblos"** y presenta los libros como tema central de sus obras, utilizando las más variadas técnicas como acuarela con acrílico, collage, monotypes, así como grafito y pasteles, dentro de su estilo enmarcado en el realismo y el expresionismo abstracto.

Este artista se vale para sus propuestas estéticas de todo tipo de materiales que le ofrece la **naturaleza y su entorno**, por lo que su estilo incluye desde técnicas convencionales a las propuestas más originales e innovadoras en la plasmación cromática, en los soportes y en los materiales.

Además, expone cuatro de sus esculturas denominadas **"libros-lámpara"** construidas con materiales reciclados, "hago artesanía sobre todo para dar una segunda vida a los objetos que habrían terminado en la basura", afirma. También muestra algunos cuadros de su colección

“Ventanas”, ya que este elemento es una constante en su obra como símbolo de su mirada personal, que quiere ir más allá de lo que se ve a simple vista.

En este sentido, la exposición “Biblos” quiere rendir un homenaje a los libros que nos permiten mirar más allá y, sobre todo, imaginar mundos personales a partir de la creatividad de los autores. Juan Luz pinta desde hace más de treinta años: “Para mí es una necesidad y la pintura me permite expresarme, ser yo”, afirma el artista, “en esta exposición he querido expresar con mi pintura el inmenso poder de los libros en nuestra vida”, concluye.

En la muestra expondrá también dos cuadros que han sido seleccionados en certámenes internacionales. Cabe recordar que este artista tiene obras en dos museos italianos: en Santa Maria de Capua (Nápoles) y en Lizzano (Bologna).

Juan Luz ha realizado exposiciones individuales en ciudades como Córdoba y Málaga y en numerosos lugares de la provincia, además, ha participado en muestras colectivas en Italia y en España.

El horario de visitas de la exposición será los martes, jueves y viernes de 18 a 20:30 horas y los sábados de 11:30 a 13:30 horas.